



L'armée de David figure celle que constitue les chrétiens de chaque génération. Au départ il s'agit des parias de la société d'alors, mais qui très vite va se transformer en "un camp formidable, comme le camp de Dieu" (1 Chroniques 12 : 23). Comment cela est-il possible? Comment Dieu peut-il considérer ces hommes comme son propre camp et son armée? Justement grâce aux qualités spirituelles de ceux qui en constituent les rangs. Faire partie du camp de Dieu n'est pas une affaire de biceps, mais plutôt de capacités spirituelles que nous apprenons à développer.

Église Source de Vie **Pierre**
- Limoges **Drevon**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com